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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １５ 

令和 元年 ８月２９日 

午前・午後 ２時５５分    

議会名 令和 元 年 第 ３ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  １５番  久保 貴洋 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

 

１．インランドポートを核と

した物流拠点整備について 

（１）佐野インランドポート

の運営について 

 

 

 

 

 

 

 

(２)物流拠点整備の方向性に

ついて 

 

２．あそ野学園開校に向けて

の取り組みについて 

（１）スクールバスの運行に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①現在の佐野インランドポートのコンテナーの取扱

量の状況について伺います。 

 

②現在の佐野インランドポートでの取扱う事の出来

る船会社のコンテナは何社あるのか伺います。 

 

③佐野インランドポートの指定管理料の実績につい

て伺います。 

 

①今後の物流拠点整備の方向性について伺います。 

 

 

 

 

①令和２年４月に開校するあそ野学園の開校準備委

員会でスクールバスの運行について協議をした通

学部会の目的、位置づけについて伺います。 

 

②スクールバスについては、田沼西中の路線が基本

となると思うが、小学生の利用もあり、どの様な

運行計画（運行方面、路線数）について伺いま

す。 
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（２）閉校に伴う記念式典に

ついて 

 

 

３．さのマラソン大会につい

て 

（１）第１５回さのマラソン 

   大会について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）日本陸上競技連盟公認

取得へ向けた取り組み

について 

 

③バス停の配置については、どの様に協議をして決

定をしたのか伺います。 

 

④令和２年４月から本格運行されるが、スクールバ

スの運行について、業務委託先との契約、試運転

等の予定を含めた準備状況について伺います。 

 

⑤本格運行後の想定される課題、問題等の対応につ

いて伺います。 

 

①閉校に伴い小学校、中学校の閉校記念式典を開催

すると思いますが、具体的内容とスケジュール等

について伺います。 

 

 

 

①今大会より、フルマラソンは市役所前をスタート

とする新コースに変わりますが、コース変更をし

た理由について伺います。 

 

②今大会のエントリー状況について、昨年と比べて

参加率はどうなのか伺います。 

 

③新コースでは、以前のコースに比べ、市街地を多

く走りますが、沿道にお住まいの方々や、企業

（店舗）に対して、どの様な説明や、依頼を行っ

てきたのか伺います。 

 

①日本陸上競技連盟の公認を取得する理由について

伺います。 

 

②日本陸上競技連盟の公認大会として、今後継続し

ていく上で、どの様に予算の確保をしていく考え

を伺います。 

 

 


